

Ministerin

An den Vorsitzenden  
des Europaausschusses des Schleswig-  
Holsteinischen Landtages  
Herrn Peter Lehnert, MdL

Landeshaus

27. August 2012

### **Besetzung des Vorstands der Nordseekommission**

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

am 20. Juni 2012 stand bei der Nordseekommission die turnusmäßige Benennung der Vorstandsmitglieder (Executive Committee) an. Bisher war die Wahrnehmung des deutschen Postens zwischen Landtag und Landesregierung geteilt, wobei die Landesregierung den ständigen Sitz, der Landtag die Stellvertretung innehatte.

Im Vorwege des Benennungsverfahrens hat mich Bremen, das ebenfalls Mitglied der Nordseekommission ist, darum gebeten, die Stellvertretung des deutschen Vorstandspostens übernehmen zu können.

Ich bin dieser Bitte nachgekommen, da Bremen eine wichtige Rolle in der Nordseekommission spielt und Herr Dr. Hermann Kuhn als Mitglied der Bremischen Bürgerschaft nicht nur die legislative Ebene vertritt, sondern zudem als ausgewiesener Kenner der Nordsee und der neuen makroregionalen Strategien gilt.

Für die Landesregierung nehme ich den regulären Sitz im Vorstand wahr.

Ich bitte vor diesem Hintergrund um Verständnis dafür, dass der Landtag damit einen Posten in der grenzüberschreitenden Arbeit nicht mehr besetzen wird. Der Landtag hat jedoch weiterhin die Möglichkeit, Mitglieder in die Arbeitsgruppen der Nordseekommission zu entsenden.

Ich würde das begrüßen, da auf diese Weise die Arbeit der Nordseekommission und der schleswig-holsteinische Einfluss gestärkt werden könnte.

Mit freundlichen Grüßen

gez.  
Anke Spoorendonk